

## ► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas  
con discapacidad intelectual de:



# El Gobierno de Aragón trata de prevenir los suicidios

Manuel Lorenzo



El suicidio es una de las principales causas de muerte en nuestro país.

Esto significa que muchas de las personas que mueren en España es porque deciden quitarse la vida.

Los accidentes de tráfico son otra de las principales causas de muerte en nuestro país.

Sin embargo, en España se suicidan muchas más personas de las que mueren en accidentes de tráfico.

En el año 2017, se suicidaron en España 3.800 personas.

Ese mismo año, 1.800 personas murieron en accidentes de tráfico en España.

Normalmente, se habla mucho de las principales causas de muerte para intentar evitarlas.

Por ejemplo, en los telediarios y en los periódicos se habla mucho de los accidentes de tráfico para que la gente conduzca mejor y no haya tantos accidentes de tráfico.

Sin embargo, se habla muy poco



**Tema tabú.** Aunque el suicidio es una de las principales causas de muerte, se habla poco de ello.

del suicidio, aunque muchas personas mueren porque se quitan la vida.

Pero ahora, los gobiernos de España y de Aragón quieren que se hable más del suicidio para intentar evitar esas muertes.

En Aragón también se suicida mucha gente.

En el año 2017 se suicidaron 100 personas en Aragón. 71 de las personas que se suicidaron en Aragón eran hombres y 29 eran mujeres.

Las áreas de Sanidad, Educación y Servicios Sociales del Gobierno de Aragón están trabajando juntas para hacer un plan.

Ese plan servirá para ayudar a las personas con depresión y evitar que se suiciden.

## El ayuntamiento quita el dinero para 89 proyectos

El Ayuntamiento de Zaragoza tiene una deuda y tiene que pagar 103 millones de euros por varios motivos:

–El ayuntamiento ha perdido varios juicios y tiene que pagar a las personas que han ganado esos juicios.

–Tiene que pagar los servicios básicos, como el autobús o la limpieza de la ciudad.

El ayuntamiento ha quitado dinero de algunos proyectos para poder pagar la deuda.

Por ejemplo, ya no hay dinero

para arreglar la avenida Cataluña. Tampoco hay dinero para hacer más larga la avenida Tenor Fleta.

En total, se ha quitado el dinero para hacer 89 proyectos.

Esos proyectos los decidió el gobierno que había antes en el ayuntamiento.

Pero en verano cambió el gobierno del ayuntamiento.

El nuevo gobierno ha decidido quitar dinero de esos proyectos para pagar la deuda.



**Tendrá que esperar.** La avenida Cataluña se queda sin reformar.

Chus Marchador

## Los patinetes no aparcarán en las aceras

El Gobierno de España va a prohibir que los patinetes y las bicicletas vayan por las aceras.

El Gobierno también va a prohibir que las motos, los patinetes y las bicicletas aparquen en las aceras.

Motos, bicicletas y patinetes tendrán que aparcar en los mismos sitios en los que ahora aparcen los coches.

Las ciudades tendrán que reservar espacios para que puedan aparcar los patinetes y las bicis.

## Un país de trabajadores pobres

España es el tercer país de la Unión Europea con más trabajadores pobres.

Un trabajador pobre es una persona que, aunque trabaja, cobra muy poco dinero.

En España, de cada 100 trabajadores, 13 son trabajadores pobres.

En la Unión Europea solo hay 2 países con más trabajadores pobres que España.

Esos países son Grecia y Rumanía.

## Detienen a unos ladrones en las fiestas

La Policía ha detenido a un grupo de 4 ladrones.

Estos ladrones viven en Madrid. Vinieron a Zaragoza para robarle a la gente en las fiestas del Pilar.

Este grupo está especializado en robar en sitios donde se junta mucha gente a la vez, como ocurre en las fiestas.

Los ladrones fueron detenidos en la carpa del paseo Echegaray y Caballero.